
2023年体育部的述职报告(精选5篇)
在现在社会，报告的用途越来越大，要注意报告在写作时具
有一定的格式。那么，报告到底怎么写才合适呢？下面是小
编带来的优秀报告范文，希望大家能够喜欢!

体育部的述职报告篇一

各位老师、同学们：

大家好，我是体育部副部长李志昂，接下来将由我来向大家
汇报这个学期体育部的工作。

自体育部成立以来，邱春燕同学和我在毛老师的指导下开展
了南湖中首届“迎新杯”篮球赛活动，这次篮球赛得到了同
学们的关注，同时也得到了不少老师和同学对体育部工作的
认可。但也有不少需要改进的地方。如：1.赛后操场的清洁
问题。2.裁判的.裁决水平还有待提高。3.安排的比赛时间与
其他活动冲突。4.赛场的秩序问题等等。近期体育部通过各
班体委，向同学们发出倡议：望同学，在临近期末认真复习，
不在操场上打球。这一倡议在老师的支持与推动下，得到了
很多同学的认可。

最近邱春燕同学和我也会考试后抽出时间筹备和举办“全明
星篮球赛”望这次能比“迎新杯”篮球赛举办的更好。

在这重重压力下，让邱春燕和我看到许多不足，在下个学期
的工作中加以改正。以下是下学期对工作望展大致安。

（1）在学习之余，培养一小批高水平全能型裁判，完善其组
织制度，提高裁决水平，以备于今后赛事。

（2）赛后，同学对比赛的意见调查



（3）学生会是一个集体，要学会互相配合，努力开展好活动。
在体育部任职期间体会到了学校这个集体的凝聚力，也体验
到了一个活动策划与执行者的艰辛和快乐。最后，感谢毛老
师对篮球赛的建议与指导，学生会副主席对体育部工作的关
心，同时我也相信体育部在工作上取得优异的成绩。

体育部的述职报告篇二

光阴似箭，日月如梭，不知不觉xx年马上就要过去了，期待
已久的暑假就要到来。这学期各项工作如火如荼，有条不紊
的展开，在各个部门的配合下，学生会完成了大大小小的活
动。作为学生会重要部门之一，体育部通过组织各种娱乐性
和竞技性的体育比赛，达到增强同学们的体质，提高学生参
加活动的积极性。随着时间的流逝，本学期体育部的工作已
基本结束，现在对本学期体育部工作进行总结：

本学期体育部主要活动有：华光篮球比赛、校足球联赛，以
及第五届河南工业大学运动会等。

华光篮球比赛是院内之间的比赛，我们派出粮院的阵容去迎
接一个一个的挑战，队员们主动的早上和下午努力训练，经
过三个多星期的训练，我们院取得了优异的.成绩，虽说止步
了决赛，但是他们的拼搏精神却不曾败掉，打出了粮院的气
势。

足球运动是我院的弱势项目，由于缺乏优秀的运动员和教练，
我院的足球每年都被压制，今年也不例外，小组遇到强大的
对手，结果导致小组未能出线，这是我们所要面对的困难。

另外不得不提的就是我们院的传统优势就是校运动会，从举
办校运会开始，我院就第三届获得亚军以外其余都是冠军。
胜利不只是嘴上说说而已，更重要的是赛前的准备，每年体
育部都会对新生运动会上挖掘人才，不断地补充后备军的力
量，同时为了夺得冠军，学院的领导都非常重视，为取得好



的成绩，我院前后训练了40多天，在大家的努力下，最终不
负众望，以总分309分，超过第二名00多分以及打破我院之前
的得分记录的成绩，获得冠军。

取得这样的结果，离不开大家的帮助和合作，在学生会各个
部的积极配合下才出色的完成任务。在这学期，我的到许多，
也学会了许多，虽然对我来说少了一些属于自己的时间，但
我想这些都是值得的，因为我从大家的眼神中看到了对我的
肯定和认同，对我来说这就是对我的的嘉奖，最来之不易的
成就感。

在此我想谢谢大家，过去的点点滴滴，对我来说都是宝贵的
财富，我会努力地用它来激励和鞭策自己，去追求更高更远
的目标，让成就不断地升值。

最后，感谢院领导老师对体育部工作的大力支持和关心，也
愿我部接下来工作越来越好，做出更出色的成绩。

体育部

日期：

体育部的述职报告篇三

白驹过息，时光荏苒。

遥望回首，所有的意想历历在目。我们感怀过去，我们期待
着美好的明天。

回顾这一个学期的工作历程，有收获，有遗憾，有疲惫，有
欢笑。今天我要把我想到的，经历的都写下，希望能对我们
体育部以后的工作有所帮助。

今天，我很高兴，也很不高兴。高兴是因为我的任期满一年



了，今天我可以收获一个体育部部长聘书，同时，在我任期
的这一年，我给体育部带来了“早操管理制度”，我希望日
后的早操管理制度可以继续实行，继续完善。不高兴的是因
为运动会的成绩不理想，我深感愧疚。

本次运动会，参赛运动员共77名运动会，男子组38人，女子
组39人。其中获奖的运动员仅有一位，就是何婉瑶同学，女
子1500米，第三名。与去年的运动会相比，我们学院的得分
情况实在是太可怜了。如此糟糕的运动会的成绩与我们体育
部是密切相关的。

本次运动会，我们体育部没有做好的这点就是，没有选拔好
运动员。与其他学院相比，比如地科学院，赛前的选拔，赛
前的训练，做的很好。但是，我们体育部却没有做好这一关。
可能是因为各位运动员要参加三操训练，都挺累的，我也不
太忍心叫你们过去选拔、过去训练。也可能是因为我个人的
原因，我每天晚上都参加训练，我也累，你们也累。而且，
在运动会报名的时候，部分班级在运动会报名表上是乱图乱
花乱报名的。我看得眼花缭乱，我们部员也看得眼花缭乱。
总之，我们体育部在这一点上做得非常得不到位。

运动会的这三天，我们体育部的工作是：赛前要整理出所有
运动员的比赛项目和比赛时间，通知各位运动员准时到学院
检录处检录，而且引领运动员到学校检录处检录，记录好各
位运动员的成绩以及得分情况。与去年相比，我们的运动员
都很听话，在赛前临时不参加比赛的运动员比较少，而且，
在运动会三天的32个项目，152个参赛资格，我们保证的参加
了所有项目，并且没有出现旷到的情况。临阵退缩的运动员
少，同时我们也能找到替代者，在这一点上，今年与去年相
比，我们有了进步。

我的任期满一年了，挺高兴的，也挺愧疚的，也挺可惜的。
在我离开学生会之前，我会留下一份“体育部管理制度”，
挺完善的，挺严格的一份管理制度，希望下一届的体育部部



长能够用上这份管理制度。

很快，我们学生会就面临着换届，在座的有心人请你们做好
准备吧!

希望未来的学生会干部能交上一份令人满意的答卷!

体育部的述职报告篇四

转眼，又是一个年关将近，而加入到xx技术师范学院已经一
个学期了，刚入校时的懵懂无知已渐行渐远，因为学生会的
历练让我有了不少的成长。随着运动会的结束，本学期的工
作已经画上了完美的句号。而作为学生会新鲜血液的我们，
学习与进取的脚步却从未停止。

我在体育部里认识了许多人，这也是我大学里的一笔财富，
部长也让我知道了在大学里不能畏手畏脚，努力大胆去干，
大不了错了，从头再来就是。虽然在体育部我不是一个勤劳
的人，但只要部里有事我还是去的，在这里也学会了很多道
理。

时光飞逝，一个学期即将结束，让我们叹息时间的无情，美
好的稍不留意间就悄悄溜走。在此我也对自己的一些工作进
行总结和反思。在学生会的半年工作中，我从最开始的一无
所有到现在的有点成绩，从最开始的'松疏到现在的了解，从
最开始的胆怯到现在的可以独挡一面，这都是我的宝贵财富！
在日常工作中，时刻牢记自己是为同学所服务，就能大大避
免冲突的发生，化解不必要的麻烦。为了让大家对早操的积
极投入，我只能对自己严格要求，切实履行自己的职责，完
成自己的工作，以身作则，付出更多的时间与精力。虽然少
了很多的属于自己的时间，但我想这些付出是值得的，因为
有学长的激励和同事的支持！

总的来说，我的工作虽然不轰轰烈烈，但我在平凡中不断地



成长！用一本书的名字来形容，痛并快乐着！

希望xx技术师范学院的明天越来越好！

体育部的述职报告篇五

尊敬的领导：

我是来自建管系的黄瑞婷，在学生会任体育部部长一职，担
任我院各项体育活动的组织工作。作为体育部部长，经过在
岗位一年的工作，不仅对自己的工作岗位有一定的认识，还
有深深的体会。下面是我对自己岗位的认识：

4、运用各种形式和途径宣传体育工作的重要性，增强同学的
体育观念，动员同学积极参加体育锻炼。

5、加强与其他院校开展体育联谊活动，促进各院校之间的'
交流。

6、协助学生会其他部门开展工作,共同完成学生会的各项任
务。

7、加强与各个院系的体育部部门的沟通，收集活动开展意见，
为同学的体育活动提供更好的条件。

9、完成老师和有关领导交办的其他工作。

参与组织我校第三届“新生杯”男子篮球赛暨第十二届“城
建杯”篮球联赛。在此次活动中，我主要负责组织开展活动，
由学校领导指导下，使得活动顺利进行。虽然在管理过程中
会出现一些矛盾，但是我绝对会坚持自己的原则，在明确自
己正确立场的同时，对工作的认真，对于迟到早退的干事，
该批评则批评。



我还在比赛中，也出现了一些情况，但是我们都能及时应对，
虽然有的院系表现出了一些不好的赛风，但是在我们工作人
员的极力阻止下，得到了改正。直至比赛结束，都无重大情
况，全体参赛队员身体状况良好，使得这次篮球赛取得了圆
满成功。

在第二学期中组织球类协会举办球类嘉年华活动，从而大大
提高球类活动的参与人数。由于排球比赛是第一次举办，各
个院系的排球队伍的球技不够高，导致观看比赛的观众不多。
在体育教研室的老师指导下，活动经过两个月，终于顺利落
下帷幕。组织我部门到华软学院，与他们的体育部进行交流，
大家在交流的过程中，互相学习，让大家更了解到在举办活
动的时候，如何处理问题。

两个副部对我工作的理解，最后感谢我的干事们，对体育部
一年来的不离不弃。

谢谢大家！


